

**8. Januar 2022**

**Meine Kinder sind frei**

Meine Kinder, ihr habt von Mir ein Recht bekommen, in Freiheit zu leben. Das betrifft alle Menschen, die fest an Mich glauben und Mir vertrauen auf ihrem Lebensweg. Wer jetzt sein Freiheitsrecht weggibt – und das kann schon in einer vorherigen Inkarnation sein, darf erst einmal altes Karma abarbeiten. Der Mensch muss für alles was er sagt, tut und teilweise auch denkt, die Konsequenzen tragen. Deshalb geht es auch manchen Menschen gut und sie sind stärker beschützt und behütet und andere müssen öfter durch „Täler voller Probleme“ wandern, weil sie viel abarbeiten müssen oder sich eben immer wieder neues Karma aufladen. Alles wird gut! Amen.